
Zusatzfrage von RM Hanft 
Kann etwas zu dieser Situation der Buslinie 633 gesagt werden kann bzw. der Weigerung der 
Stadt Bonn? Besteht weiterhin die Möglichkeit, dass man zu einem akzeptablem Ergebnis 
kommen kann? 
Antwort: 
Diese Linie hätte einen Vorteil für alle drei Kommunen und insofern wird bedauert, dass er hier 
zu keiner Lösung gekommen ist. Die Botschaft vom Kreis wird so wahrgenommen, dass damit 
das Thema nicht völlig erledigt ist, sondern solche Veränderungen nur zum Fahrbahnwechsel 
möglich sind. Es ist die Frage, ob die Chance besteht, ob es im nächsten Jahr zu einer 
Änderung kommen wird. Es wird empfohlen, über die Kreistagsabgeordneten und vielleicht die 
Kontakte zu Nachbarkommunen und Ratskollegen Einfluss geltend zu machen. 


